



## PEKAN PERTAMA RAMADAN Pengusaha Hiburan Patuhi Aturan

**YOGYA (MERAPI)** - Kesadaran para pengusaha dan pengelola usaha hiburan malam di Yogya untuk ikut menjaga situasi kondusif selama Ramadan patut diacungi jempol. Tidak ada satupun dari mereka yang melanggar aturan operasional usaha hiburan malam selama Ramadan.

Kepala Bidang Ketertiban Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta, Nurwidi Hartana di Balaikota Yogyakarta, pekan lalu, mengatakan, selama pekan pertama Ramadan tidak ditemukan adanya pelanggaran terhadap aturan operasional usaha hiburan malam. Aturan berbentuk Peraturan Walikota (Perwal) yang sudah ada sejak 2003.

Aturan dimaksud menyebutkan beberapa jenis hiburan malam seperti diskotik, karaoke VIP, dan pijat shiatsu harus menutup usahanya selama Ramadan. Sedangkan beberapa jenis usaha lain seperti karaoke non-VIP dan kafe diperbolehkan tetap buka dengan pembatasan jam buka.

Tidak kami temukan adanya pelanggaran. Kesadaran para pengusaha tampaknya sudah cukup tinggi untuk sama-sama menciptakan suasana kondusif di Yogya selama Ramadan. Lagipula, situasi

kondusif penting pula bagi dunia usaha, ujarnya.

Senada, Kepala Seksi Operasional Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta, Bayu Laksmono yakin para pengusaha memang memiliki kesadaran tinggi. Dia berharap kesadaran untuk sama-sama menciptakan situasi kondusif itu bisa berlangsung hingga Ramadan berakhir. Namun demikian, kewaspadaan tetap diperlukan, terutama mulai 15 hari sebelum lebaran.

Pada bagian lain, Nurwidi menilai, hotel-hotel kelas melati yang menjadi sasaran pemantauan pun tidak lagi mempersoalkannya. Sebab suasana kondusif yang bisa dibangun selama Ramadan pada akhirnya akan membawa keuntungan bagi semua pihak yang berkaitan dengan dunia usaha.

Para pengelola hotel wellcome kok, biasa-biasa saja, nggak ada gejolak. Mungkin karena aturannya memang sudah lama ada dan kita rutin menggelar pemantauan setiap tahun.

Selain itu, kita juga sudah membahasnya berulang kali, sehingga sama-sama sudah paham posisi masing-masing, imbuhnya.

(Dik)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005